

El Ovallino



VILMA NÚÑEZ DEBE SER OPERADA POR HERNIA INCISIONAL GIGANTE LA CRUZADA SOLIDARIA PARA OPERAR A OVALLINA

02

AFECTADOS HACEN CAMPAÑA DE DONACIÓN

ROBO MILLONARIO A REFUGIO DE ANIMALES

La fundación sin fines de lucro “Cachupines sin hogar” se vio afectada por el robo de 161 sacos de alimento para perros y un generador eléctrico, perdidas que avalúan en más de 5 millones de pesos. La denuncia fue realizada a la PDI, quienes se encuentran realizando las diligencias.

03



MEDICAMENTOS A UN PRECIO ACCESIBLE

INAUGURAN FARMACIA MUNICIPAL EN MONTE PATRIA

04



CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO TRONCOSO SE CORONA CAMPEÓN DE SÉNIOR 35 EN LA AFAO

07



SANTO TOMÁS
CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA

MATRICÚLATE EN TÉCNICO EN ADMINISTRACIÓN

PRESENCIAL EN VICUÑA MACKENNA 520 O MATRÍCULA ON LINE EN TUPUEDES.CL



ADM23IÓN TUPUEDES.cl

ADSCRITO A GRATUIDAD



5 AÑOS CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA ACREDITADO / GESTIÓN INSTITUCIONAL / DOCENCIA DE PREGRADO DESDE DIC. DE 2019 HASTA DIC. DE 2024

EN EL HOSPITAL CLÍNICO DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA

Mujer ovallina necesita recaudar recursos para realizarse una operación de alta complejidad en Santiago

ROMINA ONEL
Ovalle

Hasta el Diario El Ovallino llegó el caso de la ovallina Vilma Núñez, quien necesita con urgencia que la operen por una hernia incisional gigante, razón por la que sus hijos y el resto de su familia han iniciado una campaña solidaria, para juntar los recursos necesarios y así poder financiar su operación en el Hospital Clínico de la Universidad Católica en Santiago, donde debe llevarse a cabo el procedimiento.

Con respecto a esto, Núñez relató que todo comenzó hace 5 años cuando en este mismo hospital le realizaron un trasplante de hígado, luego de que se le desarrollará una hepatitis por el virus C.

“Fueron momentos muy difíciles para mí y mi familia, pero gracias a Dios los médicos pudieron ayudarme, y aunque tuve que operarme dos veces más por este mismo tema, con el tiempo mi hígado sanó”, expresó la paciente.

Luego de esto, Núñez se contagió de Covid-19 durante el segundo año de la pandemia, razón por la que tuvo que estar hospitalizada e intubada por alrededor de un mes, cosa que afectó duramente su salud.

“Hace más o menos dos años me salió esta hernia, la que me genera dolores muy intensos y es muy difícil de operar, porque medio metro de mi colón se mete en la misma hernia, la que está muy cerca del hígado, lo que hace que la operación sea de alto riesgo”, explicó Núñez.

Según la paciente, lleva casi un año buscando un hospital donde puedan operarla, en primera instancia el doctor que la atendía en La Serena para hacerle seguimiento de su trasplante, intentó que la ingresaran como paciente en los hospitales de La Serena y Ovalle para que le realizaran la operación de la hernia. Sin embargo, desde La Serena le indicaron que debía hacer el primer requerimiento desde Ovalle, ya que ese era su lugar de residencia, desde donde se hizo la interconsulta a La Serena y tras lo que le indicaron que no contaban con los especialistas para ver la complejidad de su caso.

“También fui a la Clínica Elqui donde me dijeron que no habían cirujanos que pudiesen ver mi caso, porque es muy delicado, según lo que le explicaron a mi hermana”, aseguró la paciente.

Núñez también indicó que “desde Ovalle quedaron de llamarme para operarme, pero se demoraron mucho y yo no puedo seguir esperando, por eso mi familia me llevó a Santiago a atenderme con el doctor que me operó del trasplante”.

El caso de Vilma Núñez es apremiante, ya que debe juntar más de 6 millones de pesos antes del 7 de enero del 2023, para poder realizarse una cirugía de alta complejidad por una hernia incisional gigante que le ocasiona fuertes dolores. La paciente deberá trasladarse hasta la capital ante la falta de especialistas en la región, por lo que la familia lleva a cabo una campaña de donaciones. Quienes quieran aportar lo podrán hacer a la cuenta rut del Banco Estado, 10.844.705-2.



CEDIDA

La señora Vilma Núñez ha recorrido un largo camino para poder operarse de la hernia incisional gigante que la aqueja.

“YO NO EXIJO NADA, PORQUE ENTIENDO QUE SON TIEMPOS DIFÍCILES PARA TODOS, PERO SI QUIERO PEDIR EL APOYO A QUIENES QUIERAN Y PUEDAN AYUDARME CON UN APOORTE PARA PODER OPERARME”

VILMA NUÑEZ

PACIENTE QUE NECESITA CIRUGÍA DE HERNIA INCISIONAL GIGANTE

CRUZADA SOLIDARIA

Núñez también detalló que el cirujano que le hizo el trasplante, le dijo que “podía operarme el 7 de enero del 2023, pero quedaron de confirmar, de todas formas me hicieron llegar el presupuesto de la intervención, lo que en total da un presupuesto de

\$6.350.566 en total, de los cuales Fonasa solo me cubre el 1,15%, es decir, \$73.210”.

“Con mi familia estamos haciendo una cruzada solidaria, para reunir los recursos, el concejal Carlos Ramos, a quien le agradezco mucho, me ha ayudado difundiendo mi caso a través de la Radio Carnaval, a diferencia de otras radios”, puntualizó la paciente.

Ahondando en esto, Núñez agregó que la municipalidad también ha hecho un aporte en recursos a su causa, el que asciende alrededor de \$500.000, lo que a su juicio, “es muy bueno”.

A pesar de esto, y de que también contará con el apoyo monetario y el sostén emocional de sus hijos, Núñez sigue estando muy lejos de la meta.

“Estoy muy preocupada, porque esta operación tiene que ser en Santiago, así lo han indicado todos los doctores que me han visto en la región, pero no nos alcanza, porque además hay que considerar que tendremos que pagar por la estadía, ya que esta operación tomará mucho más de un día de recuperación y yo no conozco a nadie en Santiago”, manifestó la

paciente.

Núñez también recaló que “a pesar de que en los hospitales de Ovalle y La Serena me han tratado muy bien, esta es una problemática que escapa de sus manos, porque no es que no quieran atenderme, es que no pueden, y eso tiene que ver con que la salud en Chile es muy mala y costosa, además son contados los médicos que atienden por Fonasa y todo el sistema es muy protocolar”.

En apoyo a esto, la afectada solicitó la ayuda de la comunidad, afirmando que “yo no exijo nada, porque entiendo que son tiempos difíciles para todos, pero si quiero pedir el apoyo a quienes quieren y puedan ayudarme con un aporte para poder operarme, el que pueden hacer a mi nombre en mi cuenta rut del Banco Estado, 10.844.705-2”.

AVANZAR EN LA COMPLEJIZACIÓN

Al ser consultado por la problemática que supone no contar con los especialistas necesarios en la zona, el presidente regional del Colegio Médico (Colmed), el Dr. Fernando Carvajal reconoció que “la región claramente necesita un mayor desarrollo de las especialidades y sobre todo de las subespecialidades, que permita aumentar la complejidad de las prestaciones que se realizan”.

Pese a esto, para Carvajal, es necesario destacar que “frente a enfermedades muy raras o poco frecuentes, de alta complejidad, se requiere una atención muy especializada y siempre es conveniente que esté centralizada, porque de ese modo se logran mejores resultados para los pacientes”, para el doctor, un claro ejemplo de esto son los trasplantes hepáticos o cirugía cardíaca.

Por último, el presidente regional del Colmed insistió en que “se espera que con el desarrollo de los futuros hospitales de Coquimbo y La Serena, se logre mejorar el equipamiento que permita avanzar en la complejización de la atención regional. Sin embargo, esto no se logrará si no se toman las provisiones necesarias para ir desarrollando desde ya las especialidades que se requieren”.

AFECTADOS HACEN CAMPAÑA DE DONACIÓN

Refugio de animales sufre millonario robo por parte de desconocidos

ROMINA ONEL
Ovalle

En la madrugada del viernes recién pasado se cometió un robo millonario en el refugio de la Fundación sin fines de lucro "Cachupines sin hogar", la que está emplazada en un inmueble ubicado en el sector de Recoleta.

Específicamente, se tiene que fueron sustraídos 161 sacos de 25 kilos de alimento para perros marca "Cachupín", lo que equivale a \$4.600.000, lo que fue financiado mediante los recursos entregados por el Gobierno Regional de Coquimbo a la fundación, luego de que esta postulara a un Fondo Concursable este año.

Además de esto, se tiene que también se robaron un generador eléctrico que está valorado en un millón de pesos, y que fue adquirido mediante la subvención de un proyecto municipal.

Respecto a esto, la tesorera y relacionadora pública de la fundación Cachupines Sin Hogar, Kelsa Torres, relató que estuvo desde las 9 de la mañana hasta las 13 horas del jueves en el refugio y estaba todo bien, pero el viernes en la mañana la persona que trabaja cuidando el lugar encontró la pandereta rota y el container abierto.

"Nos dejaron 9 sacos de los 170 que compramos y yo creo que fue porque no les cabían en el camión en el que andaban, y esto lo digo porque solo había una huella de auto y porque además en una camioneta no les cabe la cantidad de alimento que se robaron", explicó la afectada.

Torres también señaló que "el único vecino que tenemos es una empresa de paneles solares que tiene cámaras de seguridad, pero esa información la tiene que solicitar la Policía de Investigaciones (PDI), donde ya hicimos la denuncia".

Torres también manifestó que "estamos muy tristes, porque siempre nos hemos esforzado por conseguir fondos mediante proyectos y es frustrante que gente mal intencionada nos robe y nos deje sin poder ayudar a los casi 80 perros que están a nuestro cuidado".

Tomando en cuenta la inflación y la crisis económica que se está viviendo en el país, Torres aseguró que "estábamos más tranquilas porque está comida nos alcanzaría más o menos hasta junio, pero rápidamente pasamos de tener 5 meses asegurados a solo tener comida hasta el próximo viernes".

La activista también afirmó que tienen la sospecha de quién puede estar detrás de este robo, ya que

La fundación sin fines de lucro "Cachupines sin hogar" se vio afectada por el robo de 161 sacos de alimento para perros y un generador eléctrico, pérdidas que avalúan en más de 5 millones de pesos. La denuncia fue realizada a la PDI, quienes se encuentran realizando las diligencias correspondientes.



EL OVALLINO

Los delincuentes rompieron uno de los muros del refugio de animales para efectuar su robo.

"ESTÁBAMOS MÁS TRANQUILAS PORQUE ESTÁ COMIDA NOS ALCANZARÍA MÁS O MENOS HASTA JUNIO, PERO RÁPIDAMENTE PASAMOS DE TENER 5 MESES ASEGURADOS A TENER COMIDA SOLO HASTA EL PRÓXIMO VIERNES"

KELSA TORRES

TESORERA DE CACHUPINES SIN HOGAR

para ella no es casualidad que los ladrones supieran donde estaba el contenedor y además, tampoco han recibido visitas en ese sector, pero

confían en que la PDI se encargará del asunto.

DILIGENCIAS

Al ser consultado por este caso, el comisario Sebastián Slater de la Brigada de Investigación de Ovalle indicó que "el día 9 de diciembre del presente año, la encargada del Refugio para perros Cachupines sin hogar, ubicado en camino al Olivo, comuna de Ovalle, interpuso una denuncia por el delito de robo en lugar no habitado en dependencias de esta brigada".

Además de esto, el comisario específico que "se continúan las diligencias por parte de los detectives de esta brigada con la finalidad de ubicar a los autores del delito y la recuperación de las especies sustraídas".

OTROS ROBOS

Originalmente, "Cachupines sin

Hogar" se encontraba en el Estadio Municipal de Ovalle, pero tras la construcción del nuevo recinto deportivo en 2016, debían salir de ahí, razón por la cual el entonces Seremi de Bienes Nacionales, Diego Núñez le hizo entrega de la concesión del uso del terreno donde está emplazada la fundación actualmente.

En relación a esto, Torres argumentó que "en ese tiempo le pedimos esa gestión al Seremi, porque desde la municipalidad se nos indicó que no habían terrenos más cercanos que estuvieran disponibles y aunque aquí estamos bien, la situación de los robos es insostenible y la lejanía no nos ayuda".

"Esta no es la primera vez que nos pasa algo así, una vez se llevaron la tina que nos abastecía de agua y después nos robaron los paneles solares que adquirimos para que la cabaña del cuidador tuviera luz eléctrica, los que nos costaron alrededor de 2 millones de pesos y financiamos con otro proyecto", recordó la relacionadora pública.

Ahondando en esto, Torres expresó que le gustaría que desde la Municipalidad de Ovalle, se pudiese gestionar la contratación de guardias estables que estén por turnos de día y noche resguardando el lugar para evitar estos robos.

DONACIONES

La tesorera de "Cachupines sin hogar" también quiso hacer una petición a la comunidad de Ovalle y el resto de la región, invitándolos a entregarles datos, ya que según ella lo más probable es que los ladrones robaron el alimento para venderlo.

"También queremos pedirle a nuestros 35 mil seguidores de redes sociales que nos ayuden, donando sacos de alimento para recuperar lo perdido, esto entendiendo que un saco que costaba \$18.000 ahora está a \$30.000, pero nuestra situación es desesperada", solicitó Torres.

Cabe agregar que quien desee donar un aporte voluntario a esta causa, puede hacerlo mediante una transferencia a Cachupines sin hogar, mediante la Cuenta Vista del Banco Estado, cuyo número es 13370747363, Rut 65106525-9 y el correo es cachupinesinhogaro- valle@gmail.com

También se pueden entregar sacos de alimento para perros en el vivero Santa Anita, ubicado en la calle Coquimbo en el centro de Ovalle.

A la ceremonia asistieron autoridades comunales, dirigentes vecinales y el alcalde de la comuna de Recoleta, Daniel Jadue, quien fue uno de los impulsores y colaboradores de este proyecto. De esta forma se venderán medicamentos a precios populares, aunque con una serie de requisitos, como contar con una receta médica y ser residente de la comuna.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Monte Patria

Tras años de espera fue inaugurada la farmacia municipal de Monte Patria, el cual era un viejo anhelo de los vecinos de la comuna, quienes, al igual que el resto del país, se ven afectados por el alza en los precios de medicamentos, alimentos, pañales para adultos, entre otros.

La farmacia fue inaugurada en una solemne ceremonia el pasado miércoles 7 de diciembre, con la presencia de autoridades comunales, dirigentes vecinales y el alcalde de la comuna de Recoleta, Daniel Jadue, quien fue uno de los impulsores de esta clase de proyectos.

En medio de su discurso, el ex candidato presidencial felicitó las gestiones y labores realizadas desde el municipio montepatrino, considerando las opiniones contrarias que han tenido las farmacias populares en el país por parte de algunos sectores de la sociedad.

“Recuerdo las primeras visitas y contactos para comenzar a trabajar este proyecto tan relevante, quiero felicitar al alcalde Cristian Herrera porque hay que tener voluntad y valentía para hacer estos proyectos, sobre todo en comunas como esta, que por la lejanía al centro, ya sea la capital provincial o regional, es incluso difícil traer los profesionales para hacer andar una farmacia popular, también saludamos al concejo municipal por apoyar esto.

UN SUEÑO HECHO REALIDAD

Inauguran farmacia municipal en la comuna de Monte Patria



EL OVALLINO

Autoridades y dirigentes vecinales cortaron la cinta para inaugurar la farmacia municipal de Monte Patria.

Este proyecto fue tremendamente resistido por toda la derecha chilena, y hoy día tenemos una buena noticia para la comunidad”, sostuvo.

El propio alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, fue uno de los que manifestó su felicidad por este sueño alcanzado, recordando de paso a quienes colaboraron en cumplir este sueño, “hay sentimientos super encontrados, porque acá hubo dirigentes que fallecieron esperando la farmacia popular, el alcalde Juan Carlos Castillo en su período firmó su acuerdo por la farmacia popular, pero en la administración siguiente no se hizo oído. Ahora demostramos que sí se podía, con voluntad, esfuerzo y el trabajo de nuestros equipos técnicos”, apuntó.

La máxima autoridad montepatrino también hizo hincapié en que los grandes beneficiados por esto es la propia población, “hay algunos medicamentos que en el mercado cuestan más de 30 mil pesos, y acá los venderemos a tan solo 3 mil pesos, creo que esa es la ganancia de este proyecto. Hay mucha gente que por su situación económica no se hace los tratamientos, porque no tiene los recursos para comprar los remedios, ahora sí podrán con esta farmacia municipal. Nosotros como autoridades no estamos generando una gestión de lo que le interesa al alcalde, sino de cuáles son las demandas de nuestra comunidad”, declaró Herrera.

Por último, la presidenta de la Unión

Comunal de Juntas de Vecinos de Monte Patria, Ana Herrera, fue quien habló en nombre de la comunidad para agradecer esta medida, “fueron años tremendos para buscar la facilidad y la alternativa para nuestros vecinos, tener una farmacia municipal es muy importante para tener el remedio al alcance. Agradecemos a la administración, porque siempre estuvieron llanos a hablar con nosotros, una administración sin la comunidad no es nada, ahí se nota la diferencia, y eso se agradece”, declaró.

REQUISITOS

A partir del viernes 9 de diciembre que la farmacia municipal abrió sus puertas para que los montepatrininos y las montepatrininas puedan adquirir medicamentos a un precio accesible.

En ese sentido es importante destacar los requisitos para ser beneficiado, y así fue explicado por la Subdirectora Técnica del Departamento de Salud Municipal de Monte Patria, Fernanda Espinoza.

“El requisito principal es que todos los medicamentos serán vendidos con receta médica, eso es fundamental. La persona también debe traer su cedula de identidad para realizar la inscripción, y debe residir en la comuna, para eso debe presentar un certificado de residencia o un contrato de trabajo acá en la comuna”, puntualizó la funcionaria municipal.

En este contexto, desde la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Monte Patria comentan que desde ya se está informando a los vecinos sobre los requisitos de este beneficio, tal como se ha hecho en otros proyectos, “en la unión comunal tenemos nuestras líneas de información para ir orientando a los vecinos en lo que está pasando, es importante informar todas las actividades que se realizan por parte del municipio”, apuntó Ana Herrera.



¡LOCAL BENAVENTE ESTÁ DE ANIVERSARIO!

¡TE ESPERAMOS DEL 12 AL 17 DE DICIEMBRE CON OFERTAS IMPERDIBLES, NO FALTES!

ENCUÉTRANOS EN CALLE BENAVENTE #516 OVALLE

SÍGUENOS EN @ EMPRESAS DABED www.ferreteriadabed.cl

LUEGO TENDRÁN QUE AFRONTAR UNA ENTREVISTA POLICIAL Y EXAMEN DENTAL EN SANTIAGO

Postulantes del curso para asistente policial rinden pruebas físicas en Coquimbo

Un total de 46 postulantes de toda la región se puso a prueba en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso, en donde se realizaron test Naveta, test de agilidad Illinois, y máxima cantidad de burpees en un minuto.

Región de Coquimbo

En la etapa final se encuentra el proceso de selección para formar parte de la Policía de Investigaciones, escalafón de asistentes policiales, cuya función se basa en realizar labores de apoyo al trabajo investigativo, como por ejemplo la conducción de vehículos, traslado de detenidos, operaciones tácticas de entrada y registro de inmuebles, control y protección de personas, resguardo del sitio del suceso, entre otras labores relevantes para la PDI.

El Estadio Francisco Sánchez Rumoroso de la comuna de Coquimbo fue el lugar donde los jóvenes rindieron distintas pruebas de carácter físico,



En el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso se llevaron a cabo las pruebas físicas.

CEDIDA

entre ellas: test de Naveta, test de agilidad Illinois, y máxima cantidad de burpees en un minuto.

Cabe destacar que las instalacio-

nes fueron facilitadas por la Ilustre Municipalidad de Coquimbo, "agradecemos poder realizar estas pruebas en recintos de primer nivel, acorde a las

necesidades de nuestros postulantes y de los profesores encargados. La ciudadanía confía en nuestra labor y cada año esa confianza se ve reflejada con el interés de la gente en unirse a nuestra PDI, especialmente en la Región de Coquimbo", indicó la Comisaria Paula Oliva Silva jefa(S) de la Plana Mayor Regional La Serena.

Además de la prueba física, los postulantes deben rendir una entrevista policial y un examen médico dental, los que se realizan en la Región Metropolitana.

Un total de 2.155 jóvenes postularon a nivel nacional a la convocatoria del proceso de admisión, actualmente son 500 los postulantes que se encuentran en la recta final, perteneciendo 46 a la Región de Coquimbo, al respecto la Comisaria Maritza González del Departamento de Admisión del centro de formación manifestó que "los postulantes dieron su máximo esfuerzo en cada prueba realizada, con ello demuestran su motivación y gran interés por formar parte de nuestra Institución, esperamos que tengan mucho éxito en la culminación de todo este proceso".

VALORIZACIÓN DE DESECHOS E INNOVACIÓN EN LA INDUSTRIA DE ALIMENTOS

SEMINARIO DE INNOVACIÓN Y ECONOMÍA CIRCULAR

EXPOSITORES

CLAUDIA SAAVEDRA
Ejecutiva de Corfo Transforma Alimentos

ELENA COELLO
R&D Manager NotCo CL

ANDRÉS ILLABACA
Director Comercial Espacio Food & Service

TEATRO MUNICIPAL DE OVALLE, Calle Carmen #252, ciudad de Ovalle

Evento presencial. INSCRÍBETE EN:

14 DE DICIEMBRE 2022 9:00 A 13:00 HRS

conéctate a

CableColor®

FIBRAHOGAR

9000 MB SIMÉTRICO

PROMOCIÓN

\$19.900 /MES

CONECTA TODOS TUS DISPOSITIVOS A INTERNET

cablecolor.cl

“EL SOCIAL ES MI CASA, ESTÁ SIEMPRE EN MI CORAZÓN”

Janitza Contreras repasa su emergente carrera y su paso por el fútbol profesional

Esta joven ovallina se ha desarrollado como futbolista gracias a la oportunidad brindada por el Club Social y Deportivo Ovalle. Debido a sus buenas presentaciones con el “Equipo de la Gente” es que fue considerada para reforzar a Curicó Unido durante este 2022, jugando ocho partidos y convirtiendo dos goles. Durante sus vacaciones “Nani” aprovecha de trabajar en un local de la Feria Modelo, además de entrenar con sus ex compañeras.

Ovalle

La futbolista ovallina Janitza Contreras comenzó a jugar al fútbol a los 7 años, pero la mayor parte formativa la vivió junto a sus estudios en el Colegio Fray Jorge y en el Liceo Alejandro Álvarez Jofré, siendo la profesora Patricia Vergara una de las más importantes en su desarrollo.

En 2017, cuando tenía tan solo 15 años de edad, se probó y quedó en el Club Social y Deportivo Ovalle, donde comenzó a cimentar su carrera deportiva, “estuve por mucho tiempo en la banca, ya que habían jugadoras más grandes y yo era muy pequeña, en el club me fueron guiando y motivando para crear actitud de perseverancia”, cuenta Janitza sobre esa etapa.

De esta forma la “Nani”, como le apodan sus más cercanos, comenzó a ganar espacio en el “Equipo de la

Gente”, ganando experiencia que le valió ser fichada por Palestino a comienzos de 2019.

La ovallina tuvo una buena etapa en elenco “árabe”, pero a finales de ese mismo año volvió a su tierra y al Club Social y Deportivo Ovalle, producto del estallido social y otros problemas personales.

Pero esto no afectó a la talentosa volante, ya que como ella misma declara “el Social es mi casa, está siempre en mi corazón, yo soy de corazón verde, entonces donde vaya estará siempre el Social conmigo”.

NUEVA OPORTUNIDAD PROFESIONAL

Janitza vivió una segunda etapa exitosa en el “Equipo de la Gente”, ganando un campeonato regional en Tierras Blancas y un campeonato internacional en Curicó. Fue precisa-



CEDIDA

Durante estos días Janitza Contreras entrena con el Club Social y Deportivo Ovalle.

mente tras ese título en la Región del Maule que se le presentó una nueva oportunidad en el fútbol profesional.

En medio de ese torneo en tierras curicanas, el Club Social y Deportivo Ovalle se enfrentó y venció a Curicó Unido, equipo que vio con buenos ojos reclutar a Janitza Contreras para enfrentar el torneo de ascenso.

“En verano de este 2022 salimos campeonas con Ovalle en Curicó, durante ese campeonato Curicó Unido estaba observando algunas jugadoras para reclutar. Me observaron a mí y algunas de mis compañeras, no todas pudieron tomar la oportunidad, pero yo sí pude ir, y la verdad es que fue una buena decisión. Fue difícil porque la distancia es notoria, es lejos, pero gracias a Dios la gente allá es agradable”, indica.

La volante ovallina no pudo jugar los primeros dos partidos con la “banda sangre” por una lesión, pero tras recuperarse fue citada y pudo sumar minutos en los 8 partidos restantes, anotando incluso dos goles.

La campaña del equipo “albirrojo” fue buena, pero no alcanzó para lograr el ascenso de categoría, ya que solo un equipo avanzaba por grupo, y Curicó Unido quedó en segundo lugar del Grupo Centro Sur, a solo tres puntos de Cobresal, que fue el primero.

REENCUENTRO

Tras cerrar la temporada Janitza Contreras volvió a Ovalle para pasar sus vacaciones, y reencontrarse con sus ex compañeras del Club Social y Deportivo Ovalle y con el entrenador Alexis Araya, quien también ha cumplido un rol fundamental en su

proceso.

Durante estos días se ha reintegrado a los entrenamientos del “Equipo de la Gente”, para de esa forma revivir recuerdos y de paso mantenerse en buen estado físico, “no quiero dejar de lado los entrenamientos ni perder el ritmo, porque sabemos que el cuerpo tiene memoria, además es bien grato venir a entrenar con las chiquillas después de tanto tiempo y poder compartir, el profe no tuvo ningún problema, todo lo contrario, estaba muy contento de que yo venga”, apunta.

Cabe destacar que la familia de “Nani” tiene un puesto de quesos de cabra en la Feria Modelo de Ovalle, por lo que la joven jugadora de 20 años también colabora en ese trabajo antes de subir a la cancha AFAO para entrenar.

En cuanto a su futuro comenta que espera sumar una nueva temporada con Curicó Unido en 2023, buscando una vez más el ascenso a la primera división. No obstante, para eso está gestionando el traslado de sus estudios universitarios, ya que durante este 2022 tuvo que “congelar” ese proceso.

“Yo fui con la meta de ascender con el equipo, yo fui como refuerzo, y el objetivo de un refuerzo es ayudar al equipo. No se logró el ascenso y por eso no me gustaría seguir mis planes sin antes lograr ese propósito, así que quiero seguir en Curicó Unido para lograr el ascenso si Dios quiere”, concluye.

De esta manera, Janitza Contreras busca continuar con su carrera como futbolista, aunque siempre con el Club Social y Deportivo Ovalle en el corazón.

EXTRACTO REMATE.

EL TERCER JUZGADO DE LETRAS DE LA SERENA, ubicado en Rengifo N 240, rematará el día 28 de diciembre de 2022, a las 09:30 horas, los siguientes bienes: Inmueble ubicado en Avda. El Romeral s/n, Ovalle, inscrito a fojas 2198 N° 1698 del Registro de Propiedad del C.B.R. de Ovalle, del año 2012, mínimo para posturas \$113.955.610; El lote 6 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2674 N° 1962 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$29.553.174; El lote 7, ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2675 N° 1963 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$29.553.174; El lote 7 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2676 N° 1964 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$29.553.174; El lote 8 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2677 N° 1965 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena, del año 2014, mínimo para posturas \$29.553.174; El lote 9 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2678 N° 1966 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena, del año 2014 mínimo para posturas \$29.553.174; y el derecho de Aprovechamiento de agua consistente en el uso de 0,5 acciones del Canal La Calera de la Hoya Hidrográfica del Río Elqui, inscrito a fojas 150 bajo el N° 141 del Registro de Propiedad de Aguas a cargo del C.B.R. de Vicuña Paihuano del año 2014, mínimo - para posturas \$1.833.333, todos de propiedad e inscritos a nombre de la Sociedad Comercializadora de Riegos Limitada (SOCOR LTDA.). Interesados para tomar parte de la subasta deben constituir garantía suficiente, con un vale vista del Banco Estado nombre del Tribunal, equivalente al 10% del mínimo. Demás condiciones en bases de la subasta y actualizaciones. Causa Civil rol N° C-1418-2019, caratulada BANCO DE “CREDITO E INVERSIONES CON SOCIEDAD COMERCIALIZADORA DE RIEGO.” La Serena, siete de Diciembre de dos mil veintidós.-

**ERICK BARRIOS RIQUELME.
SECRETARIO SUBROGANTE**

EL DESAFÍO AHORA ES REFORZARSE PARA LA COPA DE CAMPEONES

Deportivo Troncoso se corona campeón de sénior 35 en la AFAO

Los azules vencieron por 2 a 1 en la final ante Quiscal, quedándose con la copa. Los gestores de este título destacan que esto se logró gracias a un proceso que comenzó el año pasado.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Con 93 años de historia, el Deportivo Troncoso es uno de los clubes de fútbol amateur más longevos de la comuna de Ovalle y la Región de Coquimbo. En medio de este crecimiento el club logró cerrar el año con una gran noticia: el título de campeón de la AFAO en la categoría sénior 35.

El camino al título no fue fácil para los azules, ya que los resultados de la primera etapa fueron algo irregulares, aunque de todas formas lograron clasificarse entre los cuatro primeros de su grupo.

En los cuartos de final se enfrentaron al primero de la otra zona, Norte Verde, a quien vencieron por 5 a 0 para demostrar que el equipo estaba para grandes cosas.

En la semifinal el rival de turno fue Lucitania. En este encuentro Troncoso tuvo que remontar un 2 a 0 en contra para conseguir una igualdad que forzó la definición a penales. Desde los doce pasos los azules fueron más efectivos y de esa forma se consiguió el pase a la gran final.

En esta instancia apareció Quiscal, actual defensor del título en la categoría, y como tal fue un partido difícil. Los aurinegros comenzaron



CEDIDA

Deportivo Troncoso logró salir campeón en sénior 35 gracias a un proyecto de dos años.

ganando, pero Troncoso pudo dar vuelta el marcador para quedarse con una victoria por 2 a 1.

De esta forma el equipo pudo coronarse campeón y sumar una nueva copa a sus vitrinas.

El director técnico y coordinador de esta serie, Jorge Vega, explicó que este logro se obtuvo gracias a un proyecto que comenzó a principios del 2021, "nosotros venimos con ese proyecto desde el año pasado, en ese momento trajimos amigos y armamos un grupo de jugadores bien completo. El año pasado no se nos dieron las cosas, aunque logramos avanzar de la fase de grupos, pero nosotros seguimos confiando en el proyecto, seguimos haciendo partidos amistosos, incorporamos nueva gente, y ahora todo eso dio resultado", indicó.

En esto coincide Víctor Marambio,

quien además de ser el tesorero del club, pudo desenvolverse como asistente técnico y jugador de la categoría, "este fue un proyecto de dos años, el año pasado comenzamos jugando con 9 jugadores y perdimos 6 a 0 con Bellavista, en ese momento no teníamos nada, pero ahí empezamos a reclutar más gente y armar el proyecto. Ahora cuando comenzó el campeonato de este año estuvimos con altos y bajos, pero logramos clasificar, así fuimos avanzando y llegamos a la final para ser campeones, este fue un esfuerzo de dos años para conseguir el título".

DESAFÍO REGIONAL

En la interna del club existe molestia por lo que fue la premiación, ya que solo se les entregó una copa, y no medallas a cada jugador como se

hace habitualmente en otras categorías. Pero más allá de esto, Troncoso se concentra en su próximo desafío.

En verano de 2023 se disputará la Copa de Campeones, con los mejores equipos del fútbol amateur de toda la Región de Coquimbo. Para esta instancia los azules esperan sumar refuerzos para tener una buena presentación en su categoría.

"Mi idea como director técnico es mantener una base, pero reforzar el equipo, porque queremos dar un buen espectáculo. Tenemos muchos jugadores que han estado toda su vida en el club, y ahora queremos dejar el nombre de la comuna de Ovalle bien puesto", apuntó Jorge Vega.

Por otro lado, se están organizando actividades para recaudar fondos que permitan afrontar los viajes y otros gastos que significa afrontar un torneo regional.

El Ovallino



GERENTE GENERAL Y REPRESENTANTE LEGAL:
SUB DIRECTOR COMERCIAL:
EDITOR:

Francisco Puga Medina
Jorge Contador Araya
Roberto Rivas Suárez

OFICINA OVALLE:

Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271

OFICINA LA SERENA:
PUBLICIDAD:
SUSCRIPCIONES:

Brasil 431 Fono (51) 2200400
Fono (51) 2200420
Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl
[@elovallino](https://twitter.com/elovallino)
[facebook.com/DiarioElOvallino/](https://www.facebook.com/DiarioElOvallino/)

Publica en www.elovallino.cl



0 en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.



#SíEsMiProblema

QUE MI AMIGO NO
PAGUE LA PENSIÓN

No te laves las manos
Conoce alternativas para ayudar
a una mujer que vive violencia
de género en

siesmiproblema.cl



Ministerio de
la Mujer y la
Equidad de
Género

Gobierno de Chile